



Florian Kraus
Stadtschulrat

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses des 15. Stadtbezirkes
Trudering-Riem
Herrn Stefan Ziegler
Friedenstr. 40
81660 München

Datum
13.07.2023

SC Arcadia: Aufrechterhaltung des Trainings- und Spielbetriebs

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05289 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 15 – Trudering-Riem
vom 23.03.2023

Sehr geehrter Herr Ziegler,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 05289 des Bezirksausschusses 15 vom 23.03.2023 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, dass die Zuständigen des Vereins SC Arcadia München e.V. und weitere Sportvereine bei der Vergabe der Zeiten auf der neuen Sportanlage am Bildungscampus eingeladen werden, um Bedarfe und Optionen offen zu besprechen und Transparenz bei den Vergabemechanismen zu erzeugen.

Außerdem baten Sie um klare Unterstützung für die Ertüchtigung des Kunstrasenplatzes und funktionierender Lichtenanlagen (auf der Schulsportanlage Astrid-Lindgren-Straße).

Des Weiteren hatten Sie eine Nachfrage, wie die Pläne für die aktuell reservierten E-Flächen an der Riemer Straße für eine weitere Bezirkssportanlage sind.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Der Sportcampus Riem an der Paul-Wassermann-Straße 24 ist voraussichtlich im September 2023 zum Schuljahresbeginn vollständig bezugsfertig.

Der kleine Kunstrasenplatz wurde bereits fertiggestellt und wird seit Mitte April 2023 von zwei Vereinen, die durch eine langfristige Baumaßnahme ihre Heimat verloren haben, genutzt.

Die Sportanlage wird neben dem kleinen Kunstrasenfeld noch ein großes Kunstrasenfeld sowie ein Naturrasenfeld beinhalten. Des Weiteren wird es Beach-Volleyballfelder und Allwetterplätze geben. Eine Dreifachhalle und ein Hallenbad werden ebenso zum Sportkomplex gehören.

Das Referat für Bildung und Sport, Geschäftsbereich Sport, wird den Sportcampus betreuen, die Hallen- und Schulschwimmbadbelegung wird vom Zentralen Immobilienmanagement des Referats für Bildung und Sport verantwortet.

Im Juni 2023 fand ein erstes Belegungsgespräch mit interessierten Vereinen für die Außenflächen statt. Der SC Arcadia München e.V. hat an diesem Belegungsgespräch teilgenommen und seine Bedarfe mitgeteilt.

Mit dem Sportcampus an der Paul-Wassermann-Straße 24 in Riem können eine Vielzahl an sportlichen Bedarfen der Bevölkerung bzw. des organisierten Sports abgedeckt werden. Somit wird sich auch die Situation an Sportflächen im Münchner Osten verbessern. Dennoch gilt es auch für die Zukunft, Sportangebote zu generieren bzw. sicherzustellen. Hierfür ist die von Ihnen erwähnte E-Fläche ein wesentlicher Bestandteil. Derzeit gibt es innerhalb des Geschäftsbereichs Sport verschiedene Ideen, wie diese Flächen bestmöglich an die Bedarfe angepasst werden sollen. Dabei gilt es, die begrenzten Planungsmöglichkeiten zu berücksichtigen.

Das Zentrale Immobilienmanagement der Landeshauptstadt München teilt zur Schulsportanlage Astrid-Lindgren-Straße folgendes mit:

Die Ertüchtigung des Kunstrasenplatzes ist in Planung und wird vom Baureferat Gartenbau im Jahr 2024 ausgeführt werden.

Die Lichtanlage hat im Frühjahr 2023 neue Leuchtmittel erhalten und funktioniert wieder zuverlässig. Die einzelnen Lampen müssen nur nochmals nachjustiert werden, da in den Abendstunden zwei Schatten auf dem Spielfeld sichtbar sind. Die Behebung des Problems wurde beim Baureferat bereits beauftragt.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 05289 des Bezirksausschusses des 15. des Stadtbezirks Trudering-Riem vom 23.03.2023 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat